
会長の時間	
会 長   鈴 木 　 敦

皆さんこんばんは。

本日はお客様がいらっ

しゃっております。紹介いた

します、伊勢原平成ロータ

リークラブに所属されてい

る、地区補助金配分・VTT委員会委員長、中村眞英様、

ようこそおいで下さいました。本日は後程地区補助金につ

いて卓話を頂きます。よろしくお願いします。

まずは先日地区ゴルフ大会に参加された皆様お疲れさ

までした。結果は如何でしたか。参加することに意義は

あります。私も朝挨拶に行ってまいりました。日頃一緒に

活動していますが、遊びとはいえ真剣にプレーする風情

が有ったのだか無いのだか分かりませんが颯爽とした雰

囲気が出ていました。皆さんが気持ちよくプレーをしたと

聞き及び、天気も良いゴルフ日和で、有意義に懇親を深

められたのではないでしょうか。

次に先日から何回かお話ししています、『みんなの学校』

の上映の件です。正式に12月17日（木）17時30分集合

18時点鐘で文化会館小ホールにて開催することを決定し

ました。今日、文化会館に打ち合わせに行ってきましたが、

費用についても思ったほどかからず済みそうです。上映は

例会終了後の18時30分にはならないくらいから始めら

れると思います。また、ガジュマル食堂の方と地域コミュ

ニティ食堂を手伝っていただく方を招待し、春日会員も出

席していただきます。春日会へは事務局から出欠の案内を

出してもらいます。なお、当日は参加者全員に食事を提供

します。是非皆さん出席お願いします。

今日は、後程補助金のお話を頂きますが、どのような

経緯から30周年記念事業として奉仕事業である地域コ

ミュニティ食堂を勧めるのか、進捗状況も含めて多少は

お聞き及びのこととは思いますが、中村さんと皆さんへこ

れまでの流れについてお話しします。

ガジュマル食堂と出会ったのが始まりです。先方代表で

ある小林さんと私、遁所会員が、また渋谷会員が知り合

いだという縁でした。その子ども食堂を何か支援したい

なという事から始まり卓話にも来ていただきました。そし

て30周年の記念事業をどうするかと思案している時に遁

所会長から子ども食堂はどうだろうと意見があり、検討し

た結果やってみようと決定しました。どうにかこうにか皆

さんから了承を頂きこれから本格的に細かい部分を練って

いきたいと思います。またそれに際しては、加藤会員のお

寺で会場を提供してくれる方向で話が進んでいますので、

全面的にお世話になろうと思います。ゆくゆくは私たちの

手から独立を目標に、出来得るなら第2第3の食堂を作

れたらという事を目標に置いて私たちが関わっていきたい

と思いますのでご理解いただきたいと思います。そして、

そろそろ市の補助金申請も始まり、ロータリーの補助金申

請をするにあたっても皆さんにご協力いただき計画を勧め

つつ申請書を作って行きます。

現在の進行状況はこんなところですが、委員会を開催

しながら皆さんと進めて参りますので宜しくお願いします。

以上で会長の時間を終わります。

◆ 次回予告 ◆　第1298回　12月9日（水） 18：30　外部卓話

第1296回 例 会第1296回 例 会
2020年11月25日（水）12：30　笠間第１ビル3F2020年11月25日（水）12：30　笠間第１ビル3F

司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」
ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員

お客様
中村 眞 英   様（伊勢原RC）



2020-21  AYASE KASUGA ROTARY

幹事報告	 代行幹事   笠間  博幸

◆	例会変更のお知らせ

●	大和中ロータリークラブ

12月 ７日（木）→	クリスマス例会（通常例会に変更）

12月19日（土）→	クリスマス家族例会中止

12月24日（木）→	取止め例会

12月31日（木）→	年末休会

※メイクは12時30分～14時で受け付けております。

　（12月31日のメイク受付はございません）

■出席委員会	 笠間  博幸   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

11/11 1294 24 23 17 73.91％ 1 78.26％ 0 78.26％

11/18 1295 24 23 14 60.86％ 0 60.86％

11/251296 24 23 17 73.91％

■親睦活動委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

QR	11月度慶祝	rs

◆	会員誕生日
細谷	浩之	会員（９日）

◆	春日会誕生日
武田	さかえ	様（９日）

◆	結婚記念日
笠間	正二郎	会員（21日）

武田　敬	会員（26日）

■スマイル委員会	 武 田 　 敬   会 員

【お客様】

中村 眞 英 様（伊勢原平成RC）	 綾瀬春日RCの皆様、

こんばんは。本日は、卓話に呼んでいただきありがとう

ございます。地区補助金をゲットしましょう。

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。ようやく初冬らし

い陽気となってきました。本日は地区補助金配分・VTT

委員長	中村眞英様ようこそおいで下さいました。卓話宜

しくお願いします。

笠間 治一郎 さん	 補助金配分・VTT委員長	中村様、

ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、よろしくお願

いいたします。

澁谷 敏 夫 さん 中村眞英様、本日の卓話宜しくお

願い致します。

武 田 　 敬 さん	 妻の誕生日祝いと結婚日祝いをあ

りがとうございます。

遁 所 好男 さん	 先週は6クラブゴルフコンペお疲れ

様でした。これを機にゴルフの練習を本格的にはじめる

ことにしました。まずは毎日クラブを握って素振りを１回

でもする所からはじめます。

笠間  博幸 さん 地区補助金配分・VTT委員会委員

長	中村様、本日の卓話よろしくお願い致します。

塚 原 吉雄 さん 伊勢原平成RC、地区財団補助金

配分委員長	中村様、本日は無理なお願いでの卓話にお

越し頂きありがとうございます。宜しくお願い致します。

片 岡 　 明 さん	 コロナが猛威をふるっています。み

なさん御元気でいいですね。スマイル。

加 藤 良隆 さん	 中村様、本日の卓話よろしくお願い

します。スマイルします。

奥本 敏 彦 さん	 本日、会社に新しいケンマ機が来

ました。コロナ後に仕事量が増えた時の対策をしていま

す。

細谷  浩之 さん	 中村補助金委員長、本日の卓話よ

ろしくお願いします。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんばんは。これから年末に

向けて寒さがきびしくなります。インフル、コロナ気を

つけましょう。中村委員長、本日の卓話お願い致します。

鈴木 光 雄 さん	 もうすぐ12月、今日は大変でした。

橘 川 佳 彦 さん	 皆様、こんばんは！寒くなってきま

した。体調に気を付けて今年をのり切りましょう。中村様、

本日の卓話よろしくお願いします。

中村 真一郎 さん	 今日から寒くなりました。ご自愛下さい。

今回スマイル ￥18,000
累　計 ￥208,000

■卓話（内容別掲載）
補助金配分・VTT委員長    

中 村 眞 英   様


